
QUARTA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO CIÊNCIA 
E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
REF.: Quarta Reunião do Segundo Biênio 

Data da Reunião: 20 de Outubro de 2010. 

Horário de Início: 18:00 hs 

Horário de Término: 19:00 hs 

Local: SECTEC 

Pauta: Assuntos Gerais 

Convocados (convidados): 

Representantes da Secretaria Executiva de  Ciência e Tecnologia – SECTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Fellipe Pinheiro da Silva 

* José Vicente Rodrigues 

* Ariel Moreno Soares 

* Roberto de Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 



* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

* Wesley Quintino da Silva – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Antonio Abel Gonzales Carrasquilla - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Wiatcheslav Priimenko – UENF - Universidade Estadual do Norte Fluminense 

Presentes: 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Omar Machado de Araújo 

* Fellipe Pinheiro da Silva 

* Roberto Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Ocides Alves - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

Abertura: 

Os membros José Vicente e Ariel Moreno terão que ser retirados do CMICT pois não são mais 
da SECTEC. 

Todos os presentes na reunião concordaram que o vice-presidente será o Roberto Barreto. 

Devido a mudança na estrutura da administração pública da prefeitura, pode se alterado o 
regimento do CMICT. Isso será visto na próxima reunião. 

A sugestão do Presidente Omar é desvincular o CMICT da Secretaria Municipal de Ciência e 
Tecnologia. 



O Ocides fará a verificação da demanda de emprego no setor de Recrutamento e Seleção da 
Hallibuton. 

O Evandro deu  a sugestão de todos os membros verificarem na página do PROMIMP. 

O Roberto sugeriu para a próxima reunião sobre a Solução de Internet para as Praças 
(Evandro), Apresentação do VLT (Mobilidade Urbana), Conhecer a incubadora de cooperativas. 

Fazer uma nova apresentação dos projetos da SECTEC. 

Foi definido que, na próxima reunião, será discutido o documento que o Raphael enviou e a 
apresentação do Evandro. 

 

 


